

# Head to Head, Jaya Monong Optimis Menang di Pilkada Kabupaten Gumas 2024

Indra Gunawan - [GUNUNG.MAS.INDONESIASATU.CO.ID](http://GUNUNG.MAS.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 15:42



Gambar: Jaya Samaya Monong dan Efrencia pasangan Incumbent Kabupaten Gunung Mas LP. Umbing

GUNUNG MAS - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 tahun ini, merupakan pemilihan untuk mencari putra-putri terbaik yang dimiliki daerah, khususnya kabupaten Gunung Mas (Gumas), Kalimantan Tengah (Kalteng).

Dengan luas wilayah Kabupaten Gunung Mas adalah 19.894 km<sup>2</sup> terdiri dari 12

kecamatan, 13 kelurahan, dan 114 desa.

Kabupaten yang memiliki Sumber Daya Alam (SDA) melimpah serta struktur geografis alamnya yang baik untuk perkebunan ataupun pertanian ini, pada Konstelasi politik pilkada hanya diikuti oleh dua orang pasang kandidat paslon.

**Lanjut**  
**MAJU BERSAMA**

NOMOR  
**1**

**#Sinde Hindai**

**JAYA S. MONONG**  
CALON BUPATI GUNUNG MAS  
PERIODE 2025-2030

**EFRENSIA L.P. UMBING**  
CALON WAKIL BUPATI GUNUNG MAS  
PERIODE 2025-2030

PKS PAN PKB Partai Perindo Partai Demokrat Partai Nasdem PAN PKB

Pilkada kali ini, pasangan Incumbent atau Petahana Jaya Samaya Monong berpasangan dengan Effrensia LP Umbing, pasangan ini merupakan Bupati dan Wakil Bupati terpilih periode 2019 - 2024 dan kembali berpasangan pada pilkada Gumas 2024.

Di Pilkada serentak 2024 ini, Jaya Monong dan Effrensia Umbing diusung 10 partai politik, Partai Golkar, Demokrat, PAN, HANURA, PSI, Nasdem, PPP dan PKB, dengan nomor urut 1 (Satu) jumlah kursi di DPRD Gumas sebanyak 19 kursi.

Visi pasangan ini mewujudkan Kabupaten Gunung Mas berkelanjutan, maju, berdaya saing dan mandiri yang disingkat "Maju Bersama Bersama".

" Kita optimis menang, kalau tidak optimis kami tidak akan mendaftar kesini," kata Jaya Monong, saat mendaftar ke KPU Kabupaten Gumas.

Sementara itu paslon rival politik (Penantang), Kusnadi B Halijam berpasangan dengan Daldin menggunakan perahu partai politik PDI Perjuangan yang hanya memiliki 6kursi di Dewan.

Dalam perjalanan peta perpolitikan di Kabupaten dengan motto "Hambangkalan Penyang Karuhei Tatau", pasangan ini juga pernah berkompetesi bersama, dengan 4 paslon kandidat saat itu dan keduanya tidak terpilih, dan dimenangkan pasangan Hambit Bintih dan Arton S. Dohong.

Secara hitungan KPU Kabupaten Gumas, perolehan suara Kusnadi B Halijam bersama pasangannya dibawah perolehan suara Jaya Samaya Monong saat itu.

Pada konstelasi politik Pilkada serentak tahun ini, yang akan diselenggarakan pada tanggal 27 November 2024 nanti. Pilkada Kabupaten Gunung Mas akan menjadi pemilihan yang menghadirkan dua pasang kandidat, Head To Head antara Jaya Samaya Monong dan Kusnadi B Halijam, memperebutkan kursi no 1 di Kabupaten Gumas. (//).